

# Waldbronner Unternehmerseite



## Handwerker stellen den Zunftbaum

Zunftbaumfest der Waldbronner Selbständigen lockte viele Besucher

Interessiert haben die zahlreichen Besucher verfolgt, wie der in unserer Region einzigartige Zunftbaum von Waldbronner Handwerkern mit viel Manneskraft und

in guter Teamarbeit aufgestellt wurde. Der Applaus war ihnen sicher und das Fässchen Bier konnte angezapft werden. Es wurde gespeist, gefeiert und viel gelacht.

Waldbronner Selbständige e.V.  
Eichhörchenweg 1  
76337 Waldbronn  
Redaktion Tanja Feller  
[redaktion.feller@gmx.de](mailto:redaktion.feller@gmx.de)

„Es hätte alles perfekt sein können, nur der Baum wollte nicht so wie er sollte“, so **Wolfgang Meister**, der das Zunftbaumfest im Namen der **Waldbronner Selbständigen** hauptverantwortlich organisiert. Beim Ankurbeln der Christböcke habe es einen „Knack“ gegeben und die Spitze musste daraufhin um zwei Meter gekürzt werden und das, obwohl der Baum erst acht Jahre jung ist. Doch die Handwerkskollegen waren schnell zur Stelle und so wurde der Kranz im Handumdrehen tiefer montiert und der Baum konnte wie geplant gestellt werden.



Traditionelles Zunftbaumstellen mit bloßer Manneskraft.

Den Applaus hatten sich die Männer an diesem Tag doppelt verdient und ihr Einsatz wurde mit einem kühlen Bier und mehreren Musikeinlagen der **Grabbefänger** des **Musikvereins Edelweiß** belohnt. Im Anschluss wurde das vom **Lindenbräu** gesponserte Freibierfass angezapft und Bürgermeister **Christian Staff** sowie **Wolfgang Meister** und **Jürgen Socher** von den Waldbronner Selbständigen fanden reichlich Abnehmer. Im Bewirtungshäuschen boten **Mandy Kramaric** und **Jan Müller** unterstützt vom **OGV** und dem **Kleintierzuchtverein Busenbach** von der **Bäckerei Nussbaumer** gespendete Leckereien sowie Würstchen der **Metzgerei Rau**



Das Zunftbaumfest war wie gewohnt sehr gut besucht.



Bei 27 Grad in der Sonne war am Getränkestand viel los.

und Erfrischungen von der **Getränkehandlung Schottmüller** an. Ein Dank an dieser Stelle unseren Sponsoren, der **Bäckerei Nussbaumer**, der **Volksbank**, **Blumen Kraft** und dem **MSC**, der jedes Jahr das Kinderkarussell stellt. Besonders hervorzuheben ist auch der Einsatz unserer **fleißigen Handwerkskollegen**, die das traditionelle Zunftbaumstellen jedes Jahr möglich machen.



„O'zapft isch“: Freibier von der Brauerei Lindenbräu.

Das Zunftbaumfest hat sich über die Jahre zu einem festen Treffpunkt vieler Waldbronner entwickelt. Wer mehr über die Wappen erfahren möchte, kann sich auf der Schautafel unterhalb des Baumes über die Zünfte informieren.



Das Karussell des MSC kam bei den Kindern prima an.